

Victime d'accident de la route

Par Vanes16300, le 20/06/2017 à 22:48

Bonjour,

Il y a 3 semaines, j'ai eu un accident dans une ambulance sur la route pour transporter ma fille à l'hôpital. Moi et ma fille nous n'étions pas attachés ainsi que l'ambulancière. Elle n'à pas pris le temps d'attacher mon bébé et moi de me dire de le faire. Nous avons été percutés par une voiture et avions été éjectés, moi et ma fille. J'ai du être hospitalisé. Normalement nous devions être en sécurité dans ce type de véhicule. J'ai eu un appel de la brigade de police du lieu où j'ai eu l'accident car j'étais très loin de mon domicile. Cependant j'attends toujours le rdv de la brigade de chez moi qui va s'occuper de l'affaire. J'ai des grosses douleurs depuis. Que dois-je faire ? on ne m'a pas dit ce que je devais faire après cet accident. Je suis totalement perdu, pourriez vous m'aider ?

Merci.